

“ Vous en avez eu la preuve, Milord, dans les démonstrations qui ont accueilli votre passage dans les différentes villes canadiennes et américaines que vous avez visitées. Ces jours derniers encore, le Barreau de Québec vous offrait une réception officielle, aussi remarquable par sa cordialité que par son urbanité exquise. Les qualités qui sont, dit-on, comme le cachet distinctif de notre classe instruite.

“ Qu’il me soit permis de voir, dans la présente réunion, une continuation de la réception du Barreau de Québec. Et, après tout, ce Barreau, c’est bien un peu l’Université, puisque, comme l’écrivait si aimablement son excellent secrétaire, les quatre cinquièmes de nos juges et de nos avocats sont ou ont été professeurs ou élèves de l’Université.

“ Pour nous, Directeurs, ce sera, si vous le voulez bien, le couronnement de votre visite à Québec, puisque vous nous permettez de vous offrir ce soir le degré de Docteur en Droit de notre faculté.